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INTERROGAZIONE SCRITTA E-1244/01
di Francesco Fiori (PPE-DE), Generoso Andria (PPE-DE), Renato Brunetta (PPE-DE), Raffaele Costa 
(PPE-DE), Marcello Dell'Utri (PPE-DE), Giuseppe Gargani (PPE-DE), Giorgio Lisi (PPE-DE), 
Francesco Musotto (PPE-DE), Giuseppe Nisticò (PPE-DE), Guido Podestà (PPE-DE), Amalia Sartori 
(PPE-DE) e Stefano Zappalà (PPE-DE)
alla Commissione

Oggetto: RAI, Radio Televisione Italiana

Si interpellano il Presidente della Commissione e la Commissione per conoscere:

se la Radio Televisione Italiana abbia mai ricevuto nel corso della sua storia dalla Commissione 
europea fondi a qualsiasi titolo,

se questi fondi sono stati utilizzati per realizzare trasmissioni di informazione o programmi,

se questi sono stati trasmessi e quando,

se rispettavano i principi che presiedono alla Rai quale società concessionaria di servizio pubblico a 
rilevante interesse nazionale,

se di fronte alla violazione dei principi di par condicio di cui oggi la Rai è protagonista la 
Commissione non ritenga di dover sospendere tutti i finanziamenti che fossero in essere,


